

Peace from Sagamihara City.

世界平和を願うメッセージの発信やシンボルマークの掲出を広く呼び掛けます

ウクライナ情勢の一刻も早い終息を願い、一人ひとりが世界平和のために何ができるのかを考え、行動するきっかけとしていただくために、市民や事業所等に平和を願うメッセージの発信やシンボルマークの掲出を呼び掛け、市全体で世界平和を願う気持ちを共有していきます。



画像:シンボルマーク

1 ハッシュタグ「#相模原から平和を」を付けたSNS投稿の呼び掛け

市公式SNSにおいて、平和を願うメッセージを発信するとともに、市民や事業所等にこのハッシュタグ付きの投稿を呼び掛けます。また、寄せられた投稿の一部を市公式SNSでシェアすることで、より多くの方にその想いを共有していきます。

2 市全体で世界平和を願う気持ちを示すシンボルマークの配布及び掲出

4月20日から、市公式ホームページにおいて画像データを配布し、市民や事業所等にSNSでの使用や窓口等での掲出を呼び掛けるほか、市役所本庁舎をはじめとする多くの市の施設でシンボルマークを掲出することで、市全体で世界平和を願う気持ちを示していきます。



画像:市役所本庁舎入口

■画像データ配付ページ

https://www.city.sagamihara.kanagawa.jp/shisei/kokusai_kouryu/1024986.html



以上

問合せ先
国際課 電話：042-707-1569(直通)